

# El Rey del arado



1 Si alguna vez has visitado una granja, es probable que hayas visto el nombre John Deere. Se encuentra en tractores y maquinaria agrícola por todo el mundo. Pero esas letras son más que el nombre de una famosa compañía de tractores. Detrás de esas letras hay un hombre real con una historia real.

2 El John Deere real nació en Rutland, Vermont el 7 de febrero de 1804. Era un herrero, y por todos conceptos hombre talentoso. Un herrero era un hombre importante de cualquier pueblo agrícola. Deere fabricaba todo desde sartenes y cazuelas hasta herraduras para caballo y ruedas de carreta. Sus herramientas agrícolas de hierro eran apreciadas por los agricultores de Vermont.



**“Yo nunca pondré mi nombre a un producto que no tenga lo mejor que hay en mí.”**

3 Sin embargo, para la década de 1830, Vermont estaba cambiando. Más y más agricultores tenían dificultades para pagar sus cuentas. Estaban mudándose al Oeste para empezar desde el principio en sitios como Illinois y Ohio, donde la buena tierra de cultivo era barata. Con menos demanda de sus herramientas de hierro, Deere también se enfrentaba a problemas financieros. Para 1835, debía tanto dinero que estaba en peligro de ir a la cárcel. Por eso, se unió al flujo constante de agricultores de Vermont y se encaminó hacia el Oeste. Tendría que enviar más tarde por su esposa y sus cuatro hijos.

4 Deere llegó a Illinois en diciembre de 1836. Construyó una herrería y una casa para su familia en el pueblo de Grand Detour. A medida que fabricaba herramientas de hierro para los agricultores recién llegados, su negocio prosperaba. Los agricultores, en cambio, no tenían tanta suerte. El suelo de la pradera era bastante fértil, pero también era horriblemente pegajoso. Se pegaba a los arados de hierro que usaban los agricultores. En su herrería, Deere oía a los agricultores gruñendo que iban a tener que regresar a Vermont.

5 Un día, durante una visita al aserradero, Deere estuvo analizando una hoja de aserrar rota descartada en una esquina. Se llevó la larga hoja a su herrería y le recortó los dientes. Calentando las secciones del acero una por una, las golpeó con el martillo hasta darles una forma curva. Pulió el acero hasta hacerlo brillar. Finalmente, desenterró un arbolito joven y dio forma a dos rudos mangos de arado. Cuando terminó, colocó su nuevo arado frente a su herrería como un anuncio. Con eso, comenzó el negocio de los arados de acero de Deere. Al ir ganando más dinero, pudo llevarse a su familia.

**CONTINUAR** 

5.9D (Informativo—Idea central/Características/Patronos) M

15. ¿Cuál párrafo es el que mejor resume la oración de abajo?

El éxito de John Deere le permitió contribuir al bien de su comunidad y ayudar a los demás.

- A párrafo 3
- B párrafo 5
- C párrafo 7
- D párrafo 9

---

5.6F (Comprensión—Inferencias) H

16. Con base en el pasaje, el lector puede inferir que John Deere era:

- A una persona despreocupada con mucho tiempo libre
- B un miserable avaro cuyo trabajo solo lo beneficiaba a él
- C una persona determinada a resolver problemas que era consciente de las necesidades de la gente
- D una persona indecisiva que no podía escoger qué carrera deseaba